

Je m'appelle Chantal Ross, j'habite la coopérative Ville-Marie depuis 2008. Je ne suis pas d'accord avec le projet de Ray-Mont Logistiques parce que 24/7 cela va causer plus de bruit.

Cela va déranger mon sommeil car ça va résonner dans ma chambre qui est au sous-sol. Quand du monde passe avec des chars sur la rue, ça résonne énormément alors des camions et des trains ça va être épouvantable. Quand j'habitais au début en 2008, des trains passaient deux, trois fois par jour, le bruit des wagons qui s'attachent faisait beaucoup de bruit. Ça résonnait dans la bâtisse.

Je pense à la sécurité aussi à long terme en cas de déraillement. Le risque d'entreposer des conteneurs si près des coopératives peut être dangereux, on a vu ce que ça a donné l'explosion de conteneurs de batteries de lithium en septembre 2024.

Je m'inquiète de la pollution excessive due au camionnage et l'augmentation des routes pour absorber le trafic de plus en plus dense à cause de Ray-Mont Logistiques.